
 

 
 
 

 

 
 

Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle    

Ortsverwaltung Finthen 
 

 

 

Mainz, den 15.09.2019 

 
Gemeinsame Anfrage der Fraktionen der CDU und SPD zur 
Ortsbeiratssitzung am 24.9.2019 

 
 

Kunstrasenplatz in Finthen 
 

Im August 2019 haben die Schiedsrichter Spiele des VfL Fontana auf der 

Bezirkssportanlage abgesagt, da aufgrund von Beschädigungen des 

Kunstrasenplatzes das Verletzungsrisiko zu hoch sei. Gleiches ist eine Woche 

später auch in Marienborn passiert. Zudem steht immer noch das geplante Verbot 

von Gummi- bzw. Kunststoffgranulat von der EU-Kommission im Raum. 

Zwischenzeitlich wurden die Beschädigungen teilweise ausgebessert, so dass der 

Platz bespielbar ist.  

 

 

Wir fragen: 

 

1. Ist in Zukunft die Bespielbarkeit der Plätze gesichert?  
 
2. Welcher Zeitplan für eine Überprüfung der Plätze ist geplant, 

um eine durchgehende Bespielbarkeit zu sichern? 
 

3. Wann ist angedacht, den gesamten Platz einer Sanierung zu 
unterziehen oder werden weiterhin nur akute Schäden 
ausgebessert? 

 
4. Ist in diesem Zusammenhang das o.g. geplante Verbot von 

Granulat in der Stadt thematisiert? 
 Wenn ja, wie will die Stadt damit umgehen? 

  

 

Für die Fraktion der CDU Für die Fraktion der SPD 

Uta Schmitt Astrid Häfner 

 
 


